

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Sambang Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Mar 7, 2024 - 17:02



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Sambang Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, BRIPTU ALDI GARDA PRANATA,

melaksanakan kegiatan sambang warga/masyarakat pada hari Rabu, 06 Maret 2024, di Kantor Desa Cijangkar, Kp. Cijangkar Rt 003 Rw 006 Desa Cijangkar Kec Nyalindung Kab. Sukabumi. Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas bertujuan untuk mempererat hubungan dengan warga sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting.

Di hadapan warga, BRIPTU ALDI GARDA PRANATA menyampaikan beberapa pesan kamtibmas yang perlu diperhatikan oleh masyarakat Desa Cijangkar. Pertama, warga diimbau untuk bekerjasama dengan bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya untuk mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Kemudian, bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar setiap permasalahan yang dapat berpotensi menjadi viral di media sosial segera dilaporkan kepada bhabinkamtibmas atau aparat desa, guna mencegah terjadinya konflik yang lebih luas. Selain itu, masyarakat diminta untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cijangkar dengan tidak terlibat dalam aksi provokatif atau konflik yang dapat mengganggu ketertiban sosial.

Selain pesan kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi tentang tahapan-tahapan pemilu 2024 kepada warga, sebagai bentuk partisipasi dalam proses demokrasi. Terakhir, masyarakat dihimbau untuk selalu mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian, sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak kejahatan.

Kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama, serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.